## ACLARACION DE www.radarmalvinas.com.ar

El siguiente documento se encuentra en el sitio

www.cancilleria.gob.ar

en donde usted puede leerlo directamente en su formato original y acceder al resto del sitio.

Copyright © 2013 Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto

Se refiere a:

26ABR82 - Comunicado oficial del gobierno de Cuba.

(Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto) (desclasificado 2013)

A efectos de preservarlo como documento histórico para el caso en que el archivo original o el sitio que lo contiene no figurasen más en internet, a continuación se ha realizado una copia.



TEXTO DEL COMUNICADO OFICIAL DEL CONTENDO DE CEDA DEL FLATO DE CEDA DEL FUNDA ADELANTADO TELEFORICA DETTE, POR S.E. EL SIL OF EMBAJADOR D. REFAEL VAZQUEZ. EL MISMOVEUE PRESTO EN CONOCIMIENTO DE DICHO JEFE DE MISION POR EL VACCANCILLER CUEATO, PRIVIO A SU DIFUSION EN ESE PAIS.

En la tarde de ayer el Gobierno do Argantina comunicó que un submarino de ese país era objeto de un ataque aéreo británico en las islas Georgias del Sur.

Poco después, el Ministro de Pefensa de Cran bretaña hizo saber que fuerzas británicas habían realizado un desembarco militar en dicha isla, lo cual fue confirmado en un comunicado de la Junta Militar argentina. Esta acción agresiva constituye un arrogante desprecio del clamor de la obinión póblica universal por una solución pacífica y negociada del conflicto, agudizado en los últimos días entre Cran Bretaña y la Argentina respecto a la soberanfa de este filtimo naís sobre las Islas Malvinas.

Tal acción significa una flagrante violación de los más elementales principios del derecho internacional, de la-Carta de las Naciones Unidas y de los términos de la Pesolución 502 del Consejo de Seguridad auspiciada por Cran Bretaña:

Ello implica, además, un intento de represar a la cada ca etapa de la política de las cañoneras y de los métodos co loniales inaceptables en nuestra época.

El Gobierno de Cuba conjuntamente con todo el Movimien to de Países No Alineados y en consonancia con las resolucio nes de la Asamblea General de las Maciones Unidas, siempre ha reconocido y proclamado los derechos soberanos de la Argentina sobre los territorios de las Islas Malvinas.

Por ello, condena la agresión y declara la solidar<u>i</u> dad del pueblo y Gobierno cubano con la Argentina, al tierpo que exige el cese inmediato de todo acto de hostilidad militar, económico y de todo tipo contra ese país hermano latino americano y no alineado.

Cuba, i la vez que reclama una solución nolítica y na cífica del conflicto, advierte de sus consecuencias nara la paz y la seguridad de la región.

ANEXO 484